

オーストラリアのレア
アース(希土類)鉱山開
発会社、ノーザン・ミネ

レアアースのジスプロ

豪州産、15年から供給

ノーザン社社長「日本に全量も」



ラルズのジョージ・ポーク社長[写真]は、日本経済新聞社の取材に応じ、「2015年から高性

能磁石に使うジスプロシウムなど

中重希士の供給を開始する予定」と述べた。同社はジスプロシウムを年330トン出荷する計画。「全量を日本の磁石メーカーに販売する可能性がある」と話した。

ノーザン・ミネラルズは06年の設立で、豪鉱山会社ライナスも出資して

ラルズのジョージ・ポーク社長[写真]は、日本経済新聞社の取材に応じ、「2015年から高性

能磁石に使うジスプロシウムなど

中重希士の供給を開始する予定」と述べた。同社はジスプロシウムを年330トン出荷する計画。「全量を日本の磁石メーカーに販売する可能性がある」と話した。

ノーザン・ミネラルズは06年の設立で、豪鉱山会社ライナスも出資して

現在、ジスプロシウムが1キロ2000ドル前後と高値水準なのは、供給元が中国に限られているためだ。カザフスタンやカナダに続き供給を始めることで「価格を安定させ、供給不安を払拭したい」と述べた。

いる。まだ出荷実績はないが、豪北西部に位置するブラウンズ・レンジ鉱山でレアアース生産を始めた予定だ。「ジスプロシウムやイットリウムを多く含む鉱石が採れる」という。